



Pasadas las siete de la tarde, los Príncipes de Asturias Don Felipe de Borbón y Doña Letizia Ortiz llegaban a la capital manchega para visitar el Museo López-Villaseñor y el Ayuntamiento. Apenas media hora después, saludaban desde el balcón consistorial para comprobar el funcionamiento del Reloj Carillón. Después, paseaban por la Plaza Mayor arropados por miles de ciudadrealeños que gritaban frases como “Sois los mejores”, “Guapos, guapos”. Encantados del entusiasmo de la gente los Príncipes no repararon en saludos y gestos cariñosos que fueron respondidos por los vecinos de Ciudad Real con obsequios, regalos y preguntas por el embarazo de Doña Letizia a lo que ella contestaba “va perfectamente”. Incluso algún vecino aseguró que “me han dicho que les gusta mucho Ciudad Real”.



Comité de Honor de los Actos Conmemorativos del Aniversario que ostenta la Princesa de Asturias.

Como regalos institucionales, Sus Altezas Reales recibieron la **medalla de oro del 750 aniversario**, única que se ha acuñado y en la que figura el sello real de Alfonso X El Sabio y una **edición facsímil de la Carta Puebla**, carta fundacional de la entonces Villa Real. Además, Doña Letizia recibió de manos de Gil-Ortega, el **libro “Les Reines d’Espagne”**, una edición francesa de 1883, que recoge las biografías de todas las reinas de España desde la antigua Roma hasta María Luisa de Parma, esposa de Carlos IV.

Otro regalo, quizá el más personal, fue **una canastilla** para el futuro hijo de la pareja, realizada en blonda y encaje de bolillos realizado por la **Asociación de Encajeras “La Rosa del Azafrán”** de Ciu-

dad Real, la primera que según la propia **Doña Letizia** ha recibido desde el anuncio de su embarazo, según comentaba ella misma a los presentes.

Los Príncipes destacaron de su visita por Ciudad Real el cariño que recibieron

Una vez concluida su visita al edificio del Ayuntamiento, previa inauguración de una placa conmemorativa de su breve estancia en Ciudad Real, acudían al Museo López-Villaseñor para **inaugurar oficialmente la exposición sobre el 750 aniversario de la fundación** que todavía puede visitarse.

Todo el trayecto lo hicieron sonrientes, contestando de manera paciente a las múltiples preguntas que el público les dedicaban. A su lado, el **alcalde Francisco Gi-Ortega**, el **presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda** y el **presidente del Congreso de Ciudad Real, Manuel Marín**, que como “paisano de pro”, no quiso perderse el acontecimiento en su ciudad natal.